



Kinderkrippe: Rohbau steht

Kirchweidach. Die Arbeiten zum Neubau der Kinderkrippe gehen zügig voran, stellte Bürgermeister Johann Krumbachner in der jüngsten Gemeinderatssitzung fest. Der Rohbau sei bereits fertig, nun folgten die Installationsarbeiten. Außerdem werde ein neuer Kontrollschacht angebracht. Auch für das Oberflächenwasser

auf dem Areal seien Arbeiten im Gange. Das neue Gebäude der Kinderkrippe auf dem Vorplatz des Kindergartens umfasse 15 Krippenplätze. Bereits im Januar 2012 solle die Kinderkrippe in Betrieb gehen. Als Förderverein des Kindergartens und der Krippe gilt der örtliche Pfarrcaritas-Verein. – hek/Foto: Heckmann